

Un collège Le Verger, à Auray, ils font entrer des collégiens dans la danse de Méliscènes

Le 26 février 2024 à 06h30

Les élèves de la classe Arts plastiques du collège Le Verger à Auray, ont été choisis pour monter sur les planches de Méliscènes avec la compagnie Art Zygote. Une performance qui se prépare pour le 14 mars.



Emmanuelle Leroy, documentaliste au collège Le Verger à Auray, et sa collègue Claire Chauvin, professeur d'arts plastiques, avec les intervenants de la compagnie Art Zygote qui préparent des élèves de 6e à monter sur scène pour Méliscènes. (Le Télégramme/Stéphanie Le Bail)

Le calendrier étant ce qu'il est, ces élèves du collège Le Verger, à Auray, ont tout de suite été plongés dans le grand bain des répétitions. Ce lundi matin, dans le forum de l'établissement, ils suivent les conseils de deux danseurs de la Compagnie Art Zygote, Hugo Marie et Aurélie Cantin. Deux professionnels qui les encadrent et qui vont vite trouver à chacun son rôle, une fois les premiers mouvements de corps opérés dans l'espace.

La suite de l'article réservé aux abonnés